

## MOTION du Congrès SE-Unsa de Perpignan:

28 mars 2017

### SITUATION DE LA GUYANE

Le SE-Unsa réuni en congrès ce mardi 28 mars 2017 est attentif à la situation sociale de la Guyane qui génère une mobilisation populaire qui a entraîné le blocage de toute l'activité du département :

- Il soutient les légitimes revendications des organisations syndicales des collectifs mobilisés.
- Il demande aux militants du SE-Unsa de se mobiliser et de faire valoir les revendications portées depuis de nombreuses années par leur syndicat.
- Il exige du gouvernement une réponse rapide à la hauteur de la situation. Il est urgent que les atouts de ce département soient mis en valeur et que le bien être de sa population soit garanti.

La Guyane est par sa population pluriethnique un territoire de richesses tout comme par ses diversités aussi bien minières, botaniques qu'animales. Elle est un modèle de vivre ensemble dont la France doit être fière. Il y a urgence à apporter des réponses concrètes aux attentes des guyanais.

